



■ Claudia Sheinbaum aseguró en un mitin ante cientos de acarreados que en el actual Gobierno ya no despilfarran los recursos ni se gastan el dinero en fiestas.

# 'Este país ya cambió'

Continúa Claudia Sheinbaum su gira proselitista por municipios del Estado de México

JORGE RICARDO

TLALNEPANTLA.- Como si hubiera perdido la memoria, como si no viera, Claudia Sheinbaum hablaba por encima de las banderas y las pancartas de los cientos de acarreados por Morena a su mitin. "Nosotros no despilfarramos los recursos, se acabó aquel gobernante que se gastaba el dinero en fiestas y también se acabó la corrupción...".

Aseguraba sobre el templete, y al fondo de la plaza municipal de Tlalnepantla se repartían los lonches, una botellita de agua, un yogurt, playeras que decían "#EsClaudia Primera Presidenta". Hacía campaña anticipada, lo celebraba: "Llevamos un año arriba en las encuestas".

Lloviznaba sobre la gigante lona blanca y sobre el público al descubierto. Abajo había un duelo de porras entre los acarreados por el diputado federal de Morena por Cuautitlán, Javier Huerta, y la diputada local Lourdes Jezabel Delgado. Jezabel, de vaqueros y chaleco guinda, formó a sus 300 acarreados y organizó el coro: "Es Claudia, es Claudia, es Claudia, tres veces".

"Vamos con Claudia Juntos Haciendo Historia. Distrito 37", decía una cartulina verde con las iniciales "JH" remarcadas. Aunque casi no se podía leer porque el hombre que la llevaba la traía de cabeza.

"Para pasar a la historia se necesita un mejor candidato, un mejor candidato, y aquí no hay, aquí no hay, ¡yo soy Claudia!", cantaba la del grupo de Raciél Pérez Cruz, ex presidente municipal, ex director regional de los Servidores de la Nación. Traía carteles rosas que decían "Es Claudia y Raciél".

"Este país ya cambió", insistía Sheinbaum, cien hileras de sillas más allá.

Por la mañana estuvo en un deportivo en Naucalpan. El diputado Isaac Montoya, fue de los que más arrimaron gente.

"Claudia, escucha: Isaac está en tu lucha", de-

cían. En el templete estuvo el senador Higinio Martínez, implicado en el cobro de diezmos al salario de los trabajadores en Texcoco, y hasta el animador de Delfina Gómez.

Se quejaba Sheinbaum: "No puedo decir muchas cosas a futuro, aunque algunos lo dicen", porque Marcelo Ebrard ya presentó su plan de seguridad y había reclamado como logro suyo la reducción de los homicidios en la CDMX que la otra presumió en su Twitter.

¿Qué opina de lo que anda diciendo Ebrard?, le

preguntaron al bajar del templete. "Yo le agradezco que esté pendiente de nuestras redes sociales", dijo.

Por la tarde, en Tlalnepantla, entre el olvido y las banderas, encontró otra manera de eludir la ley y se lo dijo al público.

"El INE ya no me permite decir la palabra (Presidenta), pero vamos a terminar la frase diciendo 'coordinadora nacional, en coordinadora nacional de la defensa de la cuarta transformación'. Lo dijo, pero de todos modos le gritaron 'Presidenta'".

Y ANTICIPA MÁS SORPRESAS

# Claudia le agradece que esté pendiente de sus redes sociales

**Niega que el gobierno de Colima obligue a sus trabajadores a aportar a su proyecto**

ESPECIAL

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

“Cuando fui jefa de Gobierno de la Ciudad de México, el número de los homicidios dolosos se redujo en 51 por ciento”, presumió la aspirante a la candidatura de Morena a la Presidencia Claudia Sheinbaum, quien agradeció al excanciller Marcelo Ebrard estar al pendiente de lo que pública en sus redes sociales.

La aspirante encabezó ayer actos en Naucalpan y Tlalnepantla, Estado de México, como parte de su gira.

Antes, en sus redes sociales, la exjefa de Gobierno publicó que “siendo jefa de Gobierno, en 2022 logramos la tasa más baja de homicidios dolosos desde 1989, ahora la Ciudad de México se encuentra entre las siete entidades con menos homicidios por 100 mil habitantes”.

Ante ello reaccionó Ebrard, también aspirante presidencial de Morena, quien celebró que Sheinbaum

al fin se haya resuelto a participar en los temas que más le importan a la gente como es la seguridad.

En Naucalpan, cuestionada por los reporteros al respecto, agradeció al excanciller que esté al pendiente de sus redes: “Yo soy feliz de que se hayan reconocido los resultados que tenemos en seguridad en los últimos cuatro años y medio, mientras fui jefa de Gobierno. Agradezco mucho que estén al pendiente de mis redes sociales”.

Además, anticipó que seguirá dando información y noticias en sus redes, por lo que pidió seguir atentos: “Esperen la próxima semana porque vamos también a dar sorpresas”, dijo.

En otro tema, desmintió que el gobierno de Colima obligue a los trabajadores a entregar recursos de su salario para apoyar su proyecto: “Ya los desmintió la gobernadora, ya lo desmintieron otros trabajadores, no son prácticas que utilicemos”.

Reiteró que, tanto en el ámbito federal como en la capital, hay avances en materia del combate a la inseguridad: “A nivel nacional, por más que digan lo que digan, han disminuido 10 por ciento los homicidios y hasta 2023 en 17 por ciento”.



**Recorrido.** Claudia Sheinbaum, aspirante morenista, ayer, en Naucalpan.

CUARTOSCUIRO